



Claudio Arrau: Su nombre una estrella

Señor Director:

Es estimulante registrar que en Chile hay a lo menos 15 instituciones que llevan el nombre de nuestro ilustre coterráneo Claudio Arrau León. A continuación, compartimos con ustedes el registro de estas instituciones: 1. Escuela de Cultura Artística Claudio Arrau León- Chillán. 2. Colegio de Artes Claudio Arrau – Coquimbo. 3. Liceo Público Bicentenario de Excelencia Claudio Arrau León – Carahue. 4. Escuela Claudio Arrau – Osorno. 5. Liceo Claudio Arrau – Doñihue. 6. Liceo Bicentenario Claudio Arrau león – Coihueco. 7. Colegio Claudio Arrau – Villarrica. 8. Escuela Básica D-32 Claudio Arrau – Calama. 9. Escuela Claudio Arrau – Panguipulli. 10. Escuela Claudio Arrau, Codigua – Melipilla. 11. Escuela Claudio Arrau – El Bosque. 12. Jardín Infantil Claudio Arrau – Santiago. 13. Jardín Infantil Claudio Arrau – Colina. 14. Sala Arrau, Teatro Municipal – Santiago. 15. Museo Claudio Arrau – Chillán.

El taller de Cultura Regional de la UBB les ha enviado ejemplares de la revista Quinchamáli en la que el personaje viene en portada y sobre el cual hay reportajes y artículos que ilustran sobre su vida y obra.

La reacción de estas instituciones ha sido excelente, puesto que hemos venido a fortalecer el conocimiento que allí se tiene del pianista y su obra. Como se sabe, el Ministerio de Cultura y otros organismos creados para difundir su biografía, han hecho poco o nada, de manera que para muchos chilenos se trata solo de un nombre famoso.

Alejandro Witker
Historiador